
（ 感 想 ） 

〇下の子は入園したばかりの頃は、なかなか慣れてくれず慣らし保育期間は体調を崩してほとんど登園すること

なく職場復帰になり不安しかありませんでしたが、担任の先生の「安心してお仕事に行って来て下さい！」と

心強い言葉で背中を押して頂き、あの時は本当にありがたかったです。 

 また、職場が変わり熱を出して呼び出されることが多く、「どうしよう」と困っていたところ「熱が出たらとり

あえず様子みるようにしますね！」と配慮していただき、とても助けられました。 

 熱を出して休むと、色んな組の先生方が「大丈夫！」とたくさん声をかけて下さり、園全体でこの子を見て下

さっているんだなぁと毎回思っていました。 

 元気に楽しく一年間通えたのは、先生方のおかげです。ありがとうございます。 

 

 上の子は、先生方がとてもよく見て下さり、少しの変化にも気付いて教えてくださるので、私でも気づけない

様な意外な一面、子どもの良い所、成長したところを知ることも沢山あり、先生方には感謝の気持ちでいっぱ

いです。 

 帰ってくるとその日あったことを話してくれるのですが、いつもとっても楽しかった！と教えてくれるので毎   

 日嬉しく思いながら話を聞いています。 

 また、いつも担任の先生が朝も帰りも玄関でとても明るく迎えて下さるので、子どもが嬉しそうに中に入って

いく姿を見て毎日嬉しく思い、母も勝手に元気をもらっていました。 

 五智保育園の先生方は皆さん明るく優しくて、子どもも母も五智保育園が大好きです！ 

 こんなに立派に成長してくれたのは、先生方のお陰です。 

 この一年間ありがとうございました。また来年度もよろしくお願いします。 

 

〇今年の感想 

 親も子も五智保育園が大好きでした。外遊びを中心に様々な活動を工夫して行って頂き楽しく過ごせました。

丁寧に子供たちを見て下さり感謝しています。 

 

 10年の思いです。 

 外で遊ぶ、雨の中をカッパで散歩する。ちょっと重い荷物も自分で持つ。苦手な事にもチャレンジする。小さ

い子にやさしくする等。どれも大切な事ばかりで、家庭では経験で生きないことも多いです。色々な事を経験

できたことは今後につながります。上の子たちから 10年・・・長い間お世話になりました。 

 また時々、お寺に行って保育園を思い出していると思います（笑）ありがとうございました。 

 

〇今年一年、クラスの先生方のお陰で不安なく、安心して預ける事ができました。 

 一緒に子どもを育ててると実感しました。 

 4月から先生が変わるのがさみしいです。一年間ありがとうございました。 

 

〇いつもありがとうございます 

 

〇クラスの担任だけでなく、皆で子どものことを見てくれていてとても感謝しています。 

 

〇いつもよくして頂きありがとうございます。色々な状況によって対応して頂き、大変助かっております。 

 今後もよろしくお願いします。 

 



〇先生が連絡帳記載してくるときに、分かりやすくページを開いて連絡袋に入れて下さって、毎日ページを開い

て確認したり、忘れたりという事が無くなり先生の心配り、とても嬉しかったです。 

 

〇いつもありがとうございます。コロナ禍の中、ご苦労もあったかと思いますが先生方に見守られて、無事に１ 

 年過ごせたを感謝しております。 

 自然の中でのびのび成長できたこと、とても良かったと思います。 

 先生方におかれましては、お身体に気を付けて来年度も子ども達をよろしくお願いいたします。 

 

〇お休みの日も「今日も保育園に行きたい！」と言うほど、わが子は五智保育園が大好きです。一日一日の活動

がとても充実していて、保育園で体験したことを「お家でもまたやってみたい！」と色々な事に興味を持ち、

親としてもとても嬉しい気持ちになります。先生方が“子どもたちのために”とたくさんの活動を行ってくだ

さり、本当に感謝しています。 

 園庭や境内での活動も、園周辺へのお散歩も、いつもすごく喜んでいるのですが、海や近くの公園へお散歩に

出かけた時は、いつも以上に喜んでいました！五智保育園の周りには、すてきな場所がたくさんあるので、ぜ

ひ色々な所へお散歩に出掛けて頂けると、嬉しいなと思いました。また、少し長い距離を自分の力で歩くとい

う意識も、お散歩を通して、自然と身に付いていけると良いな～と思います。 

 いつも子供の体調管理をしっかり行って頂き、ちょっとした体調の変化にもすぐ気づいてくださって、本当に

ありがとうございます。 

 色々とご迷惑をおかけすることもあるかと思いますが、今後とも宜しくお願い致します。 

 

〇途中入園ですが、子どもが保育園に行くのを楽しみにしています。先生方のおかげです。ありがとうございま

す。親も安心して通わせることができるので感謝です。これからもよろしくお願いします。 

 

〇いつもありがとうございます。広い園庭で自然に触れあいながら楽しく保育園生活を過ごさせてもらってこち

らも安心して預ける事ができます。これからもよろしくお願いします。 

 

（ 要 望 ） 

○保護者会の機会がありよかったです。 

 学年の様子や目指している姿を先生からお聞きする機会もあってありがたいのですが、他の保護者の方と繋が

れる何か一工夫があると嬉しいと思います。例えば 3 人位のグループに分かれて日々の悩みを聞きあうとか。 

  ＊保護者同士の関りが持てるような機会を作っていきたいと思います。 

 

〇普段は通園バスを利用してますが、帰りの時大事なことを伝えてくれるのはありがたいのですが、提出してい

るのに提出していないとか言われ、あまり良い気がしない。ちゃんと連携して欲しい。 

 以前のアンケートにも書いたのですが、未満児で歯ブラシケースを忘れた場合、お口拭きやエプロンと一緒に

袋に入れるのをやめて頂きたい。 

  ＊今一度、職員の連携について考えていきたいと思います。 

   歯ブラシケースについては、職員で検討していきたいと思います。 

 

〇給食の内容が分かるように写真などを貼ってもらいたいです。 

 誕生会ほどわかりやすく見本の展示はしなくても大丈夫です。 

  ＊職員で検討したいと思います。 


